الرئيس التنفيذي للمجموعة **Group Chief Executive Officer**

May 2023 18

Ref:

10 / 10 / 291 / 2023

To: Chief Executive Officer

Boursa Kuwait

Peace. Mercy and Blessings of Allah be upon you,

Subject: Supplementary Disclosure

Completion of all Mandatory Acquisition Procedures of AUB-Kuwait

In reference to the above, in line with Kuwait Finance House (KFH) compliance with the requirements of CMA Executive Bylaws Rulebook 9 (Merger and Acquisition), and with reference to the previous disclosures from 1 November 2022 to 10 May 2023 concerning the Mandatory Acquisition of Ahli United Bank -K.S.C.P (AUB-Kuwait), KFH would like to report the following:

- On Thursday, 18 May 2023, KFH Group have completed all the procedures for the Mandatory Acquisition of AUB-Kuwait after obtaining the approval of CMA and other regulatory authorities.
- Following the end of all procedures, (456,731,133) shares represent (18.258%) of AUB-Kuwait' Issued and Paid-up Capital were acquired, other than the (1,684,378,327) shares owned by KFH Group, (Indirectly through AUB-Bahrain), represent (67.333%) of AUB-Kuwait' Issued and Paid-up Capital. Accordingly, KFH Group owns (2,141,109,460) shares represent (85.590%) of AUB-Kuwait' Issued and Paidup Capital before excluding the Treasury Shares.
- Noting that the Effective Ownership percentage of KFH Group is (95.064%) of AUB-Kuwait' Outstanding Capital (the Capital after excluding treasury shares).

Attached is Appendix (12) 'Supplementary Disclosure Form'. A copy of the same has been submitted to CMA and Bahrain Bourse.

بيت التمويل الكويتي **Kuwait Finance House**

> 18 مــايــو 2023 2023 / **291** / 10 / 10

الإشارة:

السيد/ الرئيس التنفيذي المحترم بورصة الكونت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،

الموضوع: إفصاح مكمل

الإنتهاء من تنفيذ كافة إجراءات الإستحواذ الإلزامي على البنك الأهلى المتحد - الكويت

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بمتطلبات الكتاب (9) الخاص بـ (الإندماج والإستحواذ) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال وإلى الإفصاحات السابقة إعتباراً من تاريخ 1 نوفمبر 2022 إلى 10 مايو 2023 بشأن الإستحواذ الإلزامي على البنك الأهلى المتحد - ش.م.ك.ع (البنك الأهلى المتحد - الكويت)، يفيد ببتك بما يلى:

- تم الإنتهاء يوم الخميس 18 مايو 2023 من تنفيذ كافة إجراءات الاستحواذ الإلزامي لمجموعة بيتك على البنك الأهلى المتحد - الكوبت بعد الحصول على موافقة السادة / هيئة أسواق المال وغيرها من الحهات الرقاسة.
- بعد إتمام كافة الإجراءاءت، فقد تم الإستحواذ على عدد (456,731,133) سهم بما يمثل نسبة (18.258%) من رأس المال المصدر والمدفوع للبنك الأهلى المتحد - الكوبت، وذلك بخلاف الأسهم التي تملكها مجموعة بيتك (بشكل غير مباشر عن طربق البنك الأهلى المتحد - البحربن) التي تبلغ (1,684,378,327) وتمثل (67.333%) من رأس المال المصدر والمدفوع للبنك الأهلى المتحد - الكويت، وعليه تبلغ ملكية مجموعة بيتك عدد (2,141,109,460) سهم بنسبة (85.590%) من رأس المال المصدر والمدفوع للبنك الأهلى المتحد - الكويت قبل إستبعاد أسهم الخزينة.
- علما بأن نسبة الملكية الفعلية (Effective Ownership) لمجموعة بنتك تبلغ (95.064%) من رأس المال القائم (وهو رأس المال بعد إستبعاد أسهم الخزينة).

مرفق لكم نموذج "الإفصاح المكمل" وفقاً للملحق رقم (12). هذا وقد تم تزويد السادة / هيئة أسواق المال والسادة / بورصة البحرين بنسخة منه.

Best Regards,

Abdulwahab Issa Al-Rushood

Acting Group Chief Executive Officer

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

عبد الوهاب عيسى الرشود

الرئيس التنفيذي للمجموعة بالتكليف

بيت التعويل الكويتي

بيت التمويل الكويتي، ش.م.ك.ع | المركز الرئيسي في دولة الكويت رقم السجل التجاري ٢٦-٦٦ | رأس المال المصرح به والمصدر والمدفوع ٢٠٠.٢٥٧.٢٠٠ د.ك ص.ب ٢٤٩٨٩ ، الصفاة ١٣١١ ، الكويت | ت: ٢٨٦٥ ٢٢٤٥ - ٩٩٤٣ - ٩٩٤٣ ٢٢٤٢ ٩٩٤٠

ف: ۲۹۲۰ ۱۲۲۱ ۱۲۹۲۰

البريد الإلكتروني: www.kfh.com | corp@kfh.com

Trade Registration No 26066 | Authorized, Issued and Paid Up Capital KD 1,476,445,657.200 P.O.Box 24989, Safat 13110, Kuwait | T: +965 2245 5862 - +965 2242 9943

F: +965 2241 3920

E: corp@kfh.com | www.kfh.com

18 May 2023

Kuwait Finance House (KFH)

Appendix (12)

Supplementary Disclosure Form

Completion of all Mandatory Acquisition Procedures of AUB-Kuwait

18 مايو 2023

بيت التمويل الكويتي (بيتك)

ملحق رقم (12)

نموذج الإفصاح المكمل

الإنتهاء من تنفيذ كافة إجراءات الإستحواذ الإلزامي على البنك الأهلي المتحد - الكويت

Supplementary Disclosure

Date	Listed Company
18 May 2023	Kuwait Finance House (KFH)

Disclosure Title

Completion of all Mandatory Acquisition Procedures of AUB-Kuwait

Previous Disclosure		
Date	Title	
10 May 2023	Supplementary Disclosure	
CMA Approval on		
Executing the Mandatory Acquisition of AUB - Kuwait		

Developments that Occurred to the Disclosure

- On Thursday, 18 May 2023, KFH Group have completed all the procedures for the Mandatory Acquisition of AUB-Kuwait after obtaining the approval of CMA and other regulatory authorities.
- Following the end of all procedures, (456,731,133) shares represent (18.258%) of AUB-Kuwait' Issued and Paid-up Capital were acquired, other than the (1,684,378,327) shares owned by KFH Group, (Indirectly through AUB-Bahrain), represent (67.333%) of AUB-Kuwait' Issued and Paid-up Capital. Accordingly, KFH Group owns (2,141,109,460) shares represent (85.590%) of AUB-Kuwait' Issued and Paid-up Capital before excluding the Treasury Shares.
- Noting that the Effective Ownership percentage of KFH Group is (95.064%) of AUB-Kuwait' Outstanding Capital (the Capital after excluding treasury shares).

The Financial Effect of The Occurring Developments

 Increase of KFH Group' Interest from 67.333% to 85.590% of AUB - Kuwait' Issued and Paid Capital.

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

الإفصاح المكمل

اسم الشركة المدرجة	التاريخ
بيت التمويل الكويتي "بيتك"	18مايو 2023

عنوان الإفصاح

الإنتهاء من تنفيذ كافة إجراءات الإستحواذ الإلزامي على البنك الأهلى المتحد - الكويت

الإفصاح السابق		
العنوان	التاريخ	
إفصاح مكمل	10 مايو 2023	
مو افقة هيئة أسواق المال على		
تنفيذ عملية الإستحواذ الإلزامي على البنك الأهلي المتحد - الكويت		

التطور الحاصل على الإفصاح

- تم الإنتهاء يوم الخميس 18 مايو 2023 من تنفيذ كافة إجراءات الاستحواذ الإلزامي لمجموعة بيتك على البنك الأهلي المتحد - الكويت بعد الحصول على موافقة السادة / هيئة أسواق المال وغيرها من الجهات الرقابية.
- بعد إتمام كافة الإجراءاءت، فقد تم الإستحواذ على عدد (456,731,133) سهم بما يمثل نسبة (18.258%) من رأس المال المصدر والمدفوع للبنك الأهلي المتحد الكويت، وذلك بخلاف الأسهم التي تملكها مجموعة بيتك (بشكل غير مباشر عن طريق البنك الأهلي المتحد البحرين) التي تبلغ (1,684,378,327) وتمثل (67.333%) من رأس المال المصدر والمدفوع للبنك الأهلي المتحد الكويت، وعليه تبلغ ملكية مجموعة بيتك عدد (2,141,109,460) سهم بنسبة (85.590%) من رأس المال المصدر والمدفوع للبنك الأهلي المتحد الكويت قبل إستبعاد أسهم الخزينة.
- علما بأن نسبة الملكية الفعلية (Effective Ownership) لمجموعة بيتك
 تبلغ (95.064%) من رأس المال القائم (وهو رأس المال بعد إستبعاد أسهم الخزينة).

الأثر المالي للتطور الحاصل

 زيادة مصلحة مجموعة بيتك في البنك الأهلي المتحد - الكويت من 67.333 % إلى 85.590 من رأس المال المصدر والمدفوع.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها

بيت التعويل الكويتيا Kuwait Finance House

